

児童学科キャラクター
「児一子ちゃん」
オープンキャンパス
にきたら会えるよ

ニーズに合った
留学も格安で
できます。

COME ON!

感性を豊かにし
夢の実現を
温かくサポートします！
「そんな児童学科が
わたしは大好きだ」

令和3年度 現役合格者からのメッセージ

私は、2年の後期に友人と「先輩のように絶対合格したい！」と話し合い、講座を受け試験勉強を始めました。逃げ出したい時もありましたが、こうして頑張ってこれたのは、一緒に泣いたり喜びあったりいつも支えてくれた仲間や最後まで「大丈夫」と私を信じてくださった先生方の存在です。

私はこの採用試験で「努力は必ず報われる」ということを実感しました。自分を信じ、応援してくださる方々のためにも後悔なく全力で頑張ってください！



徳島市保育士合格

「努力は必ず報われます。」結果を残した人は、間違いなく努力を惜しみなくしています。採用試験の勉強をしている中で、辛くなったり、しんどくなることもあると思います。でも、自分がやっていること、やってきたことを疑わないことが大切だと思います。周りの友だちや先生方をしっかりと頼って踏ん張ってください。

先輩たちも相談すれば全力でのってくれる人ばかりです。合格を目指して頑張ってください。



徳島県小学校教諭合格

私は、2年生の後期から全学の講座を受けて判断推理や数的推理の勉強をしていました。本格的に毎日勉強するようになったのは3年の秋頃からです。周りより3ヶ月早く試験があることで焦りや不安、プレッシャー、劣等感などに押しつぶされる時もありました。そんな時に先生から「1日

1日できることをしたらそれでいいよ」と言ってもらい、すごく楽になりました。合否よりも友達と頑張ることに意味があると感じます。みなさんも夢に向かって後悔のないよう頑張ってください。応援しています。



吉野川市保育士合格